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VERBALE DEL CONSIGLIO DEL

DIPARTIMENTO DI INFORMATICA

DEL 5 ottobre 2010 

Il giorno 5 ottobre 2010, alle ore 10:00, si è riunito, nella Sala Consiglio del Dipartimento 

di Informatica, il Consiglio di Dipartimento di Informatica convocato per discutere i seguenti 

punti all’ordine del giorno:

1. Proposta di attivazione della Scuola di Dottorato XXVI ciclo.

2. Posizione del Dipartimento di Informatica sugli insegnamenti vacanti.

Di seguito viene riportato l’elenco dei componenti del Consiglio. Sono indicati i presenti con 

P, gli assenti giustificati con G, gli assenti perché in congedo con C, gli assenti ingiustificati con A.

Professori di I Fascia:

1) COSTABILE  M.  …… P ..………

2) ESPOSITO  F. ………. P ………

3) FANELLI   A. M…….. P.....……

4) IMPEDOVO   S. ……..P......……

5) MALERBA D…………..…...P..................……

6) PLANTAMURA V. L............P..................

7) VACCARI   E........................A..................

8) VISAGGIO   G………….. .. .P ……………

Professori di II Fascia:

1) ABBATTISTA F. ……….. P………..

2) CAPONETTI L  .…..…...  .A  ………..

3) DELL'AQUILA  C. …....   .A…………    

4) DIMAURO   G. …………...P…………

5) FERILLI S……………….. P…………

6) LANUBILE  F.   ………….A………...

7) LANZA A…………… …...P………..

8) LEFONS   E. ……………..A………….        

9) PANI G.    …………..........P………….

10) PIRLO G.    …………  ..  A………….

11) PIZZUTILO   S………… P………….

12) ROSELLI   T.   ………….P…………..

13) SEMERARO   G. ……….P ………….

14) TANGORRA F. …….… .P …………

Ricercatori

1) ALTAMURA O. ……….A …….………

2) APPICE A…….. ……….P …….………

3) ARDIMENTO P. ……….P …….………

4) BALDASSARRE T……..A ……………..

5) BIANCHI A………......   .P …………….

6) BUONO P ……………. ..P……..……....

7) CAIVANO D ……….…..P..……………

8) CAROFIGLIO V.  …….. P………………

9) CASTELLANO G. ….     G ………………

10) CASTIELLO C……….  P ……….……..

11) CECI M.  ……..………..P ………………

12) COVINO E …………. ..P ……… ………

13) DE CAROLIS B …... ....P  ……….. ……

14)  DE GEMMIS M. …… .P ……….. …….  

15) DI MAURO N. …….… P  ……………….

      16) FANIZZI N. ……….. ...P    ……..……….
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      17) GENTILE E.   …………..P   ………… 

      18) GISSI P.    …………….  .P  ………….     

      19) LISI F. A.     ………….  ..P     ………

      20) LOPS  P.     ….………..  .P   …………

      21) MARENGO A. ………. . A…………..

   22) MENCAR C.  …………. .P …………..

      23) PICCINNO A. ...………. .P …………..

   24) PLANTAMURA P.  …..  .P  …………

      25) ROSSANO V. …………..P…………..

      26) RUDD  L.    ….……….    P    ……….

Professori Stabilizzati: 

1) RESINA C…………….A…………...

Personale Tecnico Amministrativo:

1) CARUSO C.  ……..   A………….............. 2) RAPONE M…………..A……………….

Il Direttore, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 10.15.

Partecipa  alla  seduta  la  Dott.ssa  Rosaria  Lacalamita,  Segretario  Amministrativo  del 

Dipartimento, che funge anche  da Segretario verbalizzante.

1. Proposta di attivazione della Scuola di Dottorato XXVI ciclo

Il Direttore riferisce sulla indisponibilità manifestata del prof. Donato Malerba a coordinare la 

proposta della Scuola di Dottorato di ricerca per il XXVI ciclo, motivata dal sovraccarico di attività 

di tipo amministrativo e di coordinamento che l’assunzione dell’incarico comporta.

Il Direttore, dopo aver espresso l’apprezzamento per l’impegno proficuo con il quale il prof. 

Malerba ha coordinato la Scuola di Dottorato in Informatica (XXV Ciclo) e per la disponibilità da 

lui offerta a continuare il coordinamento per il ciclo XXV, invita il prof. D. Malerba a recedere 

dalla sua decisione.

Interviene il prof. D. Malerba per evidenziare che il coordinamento della proposta richiede 

necessariamente la collaborazione dei docenti del Collegio di Dottorato; in particolare il prof. D. 

Malerba rivolge il suo appello ai ricercatori che sono interessati a far parte dei proponenti la Scuola 

di Dottorato.

Interviene il Dott. Danilo Caivano che esprime massima stima nei confronti del prof. Donato 

Malerba ed evidenzia l’impegno con cui ha coordinato la Scuola di Dottorato.

La  prof.  Floriana  Esposito  sollecita  i  colleghi  ad  offrire  la  propria  disponibilità  alla 

collaborazione.

Intervengono  i  dottori  Veronica  Rossano,  Michelangelo  Ceci  e  Danilo  Caivano  che  si 

dichiarano disponibili collaborare con il prof. Donato Malerba.
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Il  prof.  D.  Malerba  ringrazia  i  colleghi  per  la  manifestazione  di  stima  mostrata  nei  suoi 

confronti e per la disponibilità alla collaborazione e accetta di coordinare la proposta di Scuola di 

Dottorato per il XXVI Ciclo. 

A proposito di detta proposta, il prof. Malerba ricorda che nel Consiglio di Dipartimento del 

20-07-2010 erano state illustrate le nuove Linee Guida per l'istituzione delle Scuole di Dottorato ed 

era stato deciso di proporre, per il XXVI ciclo, una Scuola di Dottorato in Scienze e Tecnologie 

Informatiche  con due  indirizzi  corrispondenti  ai  settori  scientifico/disciplinari.  Tuttavia,  data  la 

imminente scadenza della presentazione della  proposta (20 ottobre), il prof. D. Malerba ritiene che 

non si possa in così breve tempo procedere alla definizione di una nuova struttura della Scuola di 

Dottorato in Informatica e pertanto propone di conservare, almeno per questo anno la struttura della 

Scuola del  XXV ciclo.

Dopo ampio dibattito, il Consiglio a maggioranza, con il solo voto contrario del prof. V. L. 

Plantamura,  approva la proposta del prof. D. Malerba.

2. Posizione del Dipartimento di Informatica sugli insegnamenti vacanti 

Il  Direttore,  ricordando  l’esito  delle  votazioni  sulle  domande  di  supplenza  avanzate   da 

diversi   colleghi   in   risposta   al   I°  bando   emesso   dalla   Facoltà  esprime  sorpresa  e 

disapprovazione sul fatto che circa metà di queste domande non siano state approvate, attraverso 

voti  prevalentemente  di  astensione  ma  anche  attraverso  voti  contrari. Auspica che nel prossimo 

Consiglio di Facoltà  vi sia  un  chiarimento  circa  le  motivazioni  che hanno condotto l’assemblea 

a  respingere  le  domande di affidamento d’incarico, ovvero che sia in qualche modo registrato che 

tali  motivazioni erano tutte riconducibili a forme di protesta rispetto al DDL 1905 in discussione 

alla  Camera e non riguardavano il merito dei  richiedenti  gli  incarichi  di insegnamento   messi   a 

supplenza.  

Interviene  il  dott.  Danilo  Caivano,  componente  della  commissione  di  Facoltà  per  la 

determinazione dei “Carichi didattici istituzionali dei Ricercatori”, e in particolare riferisce circa il 

documento  che  i  Ricercatori  intendono  sottoporre  al  prossimo consiglio  di  Facoltà  per  rendere 

chiaro che il loro voto di astensione sull’affidamento degli insegnamenti vacanti nella seduta di 

Facoltà del 1-10-2010 va letto in un contesto di protesta complessiva e che non intendeva ledere in 

alcun modo la dignità o il merito dei colleghi richiedenti gli incarichi.
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Il Direttore evidenzia le difficoltà a garantire lo svolgimento dei corsi di laurea in informatica 

della sede di Bari e delle sede esterne senza il supporto dei Ricercatori.

 Dopo ampio dibattito,  il  Consiglio  richiede un atto di responsabilità ai Ricercatori  a esso 

afferenti, volto a garantire la copertura minimale dell'offerta didattica, al fine di consentire l'avvio 

delle lezioni del I semestre.

La seduta è tolta alle ore 13,30.

Letto, approvato e sottoscritto.

 

 Il Segretario Verbalizzante               Il Direttore
(Dott.ssa Rosaria Lacalamita)           (Prof.ssa Anna Maria Fanelli)

Bari, 5 ottobre 2010
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